

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Dónde no tenemos corresponsal 75 céntimos al mes

ALICANTE Lunes 22 de Junio de 1914

Las aguas de Sax

Nuestro colega «El Luchador» nos honra copiando en sus columnas algo de lo que llevamos escrito respecto a los abusos de la Empresa abastecedora, y opiná que por mucha razón que tengamos, nada hemos de adelantar, ya que las poderosas influencias de que aquella disfruta anularán nuestros esfuerzos en pro de los intereses de Alicante, y termina el artículo de referencia con el siguiente párrafo:

De acuerdo con esa campaña, pero opinamos que si no se imponen las fuerzas vivas de la capital, perderemos tiempo con lamentaciones de las cuales serían los llamados á evitar que la empresa opere como en país conquistado.

De perfecto acuerdo con el criterio del colega y para llegar al fin que nos hemos propuesto, tales cosas hemos de decir que por mucha que sea su apatía, esas fuerzas vivas á que alude «El Luchador» han de tomar en el asunto la parte principal que les corresponde.

En el curso de nuestro laborioso trabajo llevamos demostrado que la Empresa no cumple las más esenciales condiciones del contrato, pero en cambio hace un abuso desmedido de lo que estima erróneamente sus derechos, á creencia y paciencia de la mayoría del Ayuntamiento; á nuestras acusaciones justísimas, sólo lo hemos obtenido por contestación alguna insidiosa retinencia de determinado «independiente» periódico; á nuestras razones se ha contestado con la calumnia embozada, á nuestros argumentos con el insulto soleado, pero esto ni nos sorprende ni nos amedrenta, y con la conciencia tranquila seguiremos laborando en la defensa de los verdaderos intereses del pueblo.

Aun nos quedan por decir muchas cosas de importancia y alguna de ellas de gravísimo interés, pero necesitamos fundamentarnos legalmente para no exponernos á rectificaciones de ninguna clase y por esta razón, y por esperar á que el activo y celoso concejal señor Orz Pérez explique la moción que sobre abastecimiento de aguas tiene hace tiempo anunciado, hemos permanecido inactivos unos días.

Tenemos absoluta confianza en las condiciones de actividad y de talento del referido concejal; conocemos perfectamente su celo desinteresado por los intereses del pueblo, y creemos sinceramente que dificultades encontradas en el Ayuntamiento para el examen de ciertos documentos, por una parte, y ocupaciones particulares, muy urgentes por otra, le han impedido llevar á efecto el desarrollo en cabildo de su referida moción, no dudando que ésta ha de ser de suma importancia y de verdadera trascendencia.

Sabemos á ciencia cierta, que en el Ayuntamiento no aparece un documento de importancia tan enorme como la cesión del contrato hecha por el anterior contratista á la actual Sociedad abastecedora, cuyo examen es preciso al señor Orz Pérez para el perfecto y legal conocimiento del asunto. Porqué no aparece documento tan importantísimo?

En el referido traspaso, se han respetado los derechos de Alicante abrogándose la Empresa actual, á la vez que los derechos de la anterior, todas y cada una de las obligaciones contraídas por el primitivo contratista, como terminantemente previene el contrato:

Precisa de todo punto aclarar legalmente estos extremos de vital importancia para Alicante, y no dudemos que lo ha de conseguir con su eréctica entereza el señor Orz Pérez, pero si no lo consigue, nosotros prometemos allanarle el camino para lograrlo, pues poseemos datos preciosos pertinentes al caso.

Ya veremos si es posible mover la opinión y hacer que intervengan las fuerzas vivas de la capital como pide nuestro colega «El Luchador».

Nosotros creemos que sí; si nos equivocamos, nos quedaré al menos la satisfacción que produce el cumplimiento del deber.

Les subsistencias

Precios al por mayor en el Prado ó Lonja

Los precios de hoy, han sido los siguientes:
 Cerezas de 16 á 24 id. id.
 Albaricoques de 16 á 18 id. id.
 Ciruelas á 26 id. q. id.
 Peras de 9 á 22 id. id.
 Manzanas de 16 á 20 id. id.
 Melocotones de 30 á 40 id. id.
 Naranjas, á 17'50 pesetas millar.
 Patatas Jijona id. á 10 cént id. V id.
 Id. blancas de 12 y 14 á 13 id. id.
 id. coloradas de 9 á 13 id. id.
 Píreos á 16 id. id.
 Pimientos verdes picantes á 1'25 id.
 Alcachofas de 18 á 22 id. id.
 Cebollas de 10 á 11 id. id.
 Tomates de 24 á 30 id. id.
 Pimientos verdes de 50 á 52 id.
 Nabos de 8 á 10 id. id.
 Bajocas-judías de 12 á 22 id. id.
 Id. sin hebra 24 á 26 id. id.
 Calabazas por docenas á 40 id. id.
 Pepinos á 40 pesetas docena.

“El Estacioneta”

José Martínez «Estacioneta» valiente picador de toros, valiente que goza de gran renombre entre la gente del «palo largo»

principiará la temporada, picando en la corrida de San Pedro; encerrándose además escitado para tomar parte en dos novilladas que se celebrarán en Alicante; otra en Agosto, dos en Orihuela, una en Villena en Celaesparras en la que toreará el diestro «Canturito», otra en Morón el 7 de Agosto y, regalamente, en varias plazas más.

Tendrá que torear el 7 del corriente con María Vázquez y Límeno en Orihuela, pero á causa del retraso de un telegrama no pudo embarcar.

Descansó el simpático Josquín mucha tarde como le que tuvo aquí en la última que toreó en ésta Billmote y pocos percutidos.

Enlace

En el próximo mes de Agosto, contrará matrimonio en la Coite, la bellísima Teresina Fernández de Arellano, con el ilustre ingeniero de caminos, canales y puertos, señor Fierchi.

Partiendo ambos á conocidas y en sociables familias, entre ellas y los novios se est. u cruzando valiosos presentes.

Comunicado

Sr. Director del Periódico PARA TODOS. Muy Sr. mio: Con el fin de esclarecer ciertas obscuridades del periódico «Alicante Obrero», me permito mandarle el adjunto articulito, seguro que lo insertará en el periódico que tan dignamente dirige.

Por lo que le dá las gracias anticipadas s. s. q. b. s. m.

JAIIME OLMO.

Alicante 21 de Junio de 1914.

NEBULOSIDADES

Eso y nada más que eso, es lo que hay en el periódico «Alicante Obrero»: nebulosidades.

Ni lo entiendo ni me lo explico y seguramente nadie podrá poner en claro lo que aquí voy ha exponer.

El que esto suscribe juntamente con algunos amigos aficionados al arte de Tela, nos propusimos organizar un beneficio teatral para el joven José Garrido. Esta iniciativa se formalizó: donde buscar teatro para celebrar la función que no ocasionare muchos gastos. Pedimos al que tiene la Sociedad «El Arte» establecida en la calle de San Vicente, y se nos concedió galantemente.

Pagos por adelantado

Con el fin de propagar el acto que tenemos que celebrar, y que se efectuará esta noche, apelamos acerca de mi querido amigo Francisco Castelló Fayos, para que por medio de la Prensa lo hiciese.

Lo hizo para éste periódico —Alicante Obrero— y no lo ha insertado. ¿Causes? los que nos ha explicado el amigo Fayos:

«Nosotros, no podemos publicar esa noticia porque la Sociedad «El Arte» se dió de baja de nuestro periódico, haciendo un mala pasada —lo dijeron.

Nuestro amigo Castelló, contestó:

«Si se trata de un caso particular; no tiene nada que ver esta sociedad con dicho beneficio».

Ni una palabra más; el lector juzgará á los «obreros» que confecionan «Alicante Obrero».

Una noticia que del campo de los amigos se debe publicar, no se ha querido hacer por una suspiccia, cuando nadie tienen que ver los unos con otros.

Que desinterés y que abnegación!

J. IAE OLMO.

Dr. Candela Ardid

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES

ME LOS OJOS

Profesor de los Institutos Rábida y Oficina Nacional de Madrid.

Citas: de 9 á 12, DOS pesetas.

Especial: de 2 á 4 —Lunes y Viernes: de 4 á 5. GRATUITA.

Tratamiento especial de la

GRANULASION

Bilbao, 14 dup., al lado de la Posada de la Unión.

La Ilusión Triunfante

“BIOLOGIA”

Este antiguo y creditado servicio cierto de energías á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas entrañas.

En Alicante

Zaragoza, 5.

En Madrid:

Puerta Atocha, 6.

Doctor Más Magro

Miembro español nacido de FOL, HAMAT, de BERLÍN, laureado de varias Academias de Medicina del INSTITUTO MÉDICO, VALENCIANO

— ESPECIALISTA — en enfermedades del PECHO (corazón y pulmones) y de la SANGRE (anemias, clorosis, etc.) — Consulta de 9 á 12, DOS pesetas. ESPECIAL: de 2 á 4. Martes y Viernes de 4 á 5. GRATUITA.

Tratamiento especial de las ANEMIAS. San Fernando, 57, s.º — Alicante

Se vende

Muy económicamente un escaparate. — Razón Segura 38.

Acto cultural

Añoche en el salón de actos de nuestro Ayuntamiento tuvo lugar el acto de repartir los premios obtenidos por los escolares que han tomado parte en el certamen organizado por la Federación Escolar de ésta y cuyos trabajos, según calificación del Jurado han merecido ser premiados.

Principió á las nueve y media; el presidente de la Federación señor Pico dio lectura á un oportuno discurso, que fué premiado con una salva de aplausos.

El secretario don Carlos Pascheco, leyó una memoria acerca de la fiesta, que se estaba celebrando.

Después de la lectura de unas cuartillas escritas para este fin por reconocidas firmas se verificó con gran solemnidad el reparto de premios.

El señor Paschal que actuó como maestro de ceremonias pronunció un discurso. Al final fué aplaudidísimo.

Finalmente, el señor Guardiola Orellana dedicó á la concurrencia con su calida palabra, describiendo con gran riqueza de vocabulario el éxito de las clases estudiantiles en el extranjero y en España.

Terminó en medio de prolongados aplausos.

Pensionado

Femenino

En Alicante se ha establecido una academia en la que á cargo de competentes maestras profesoras se prepara á las discípulas para la Carrera del Magisterio, Segunda Enseñanza especial y Enseñanza Comercial.

Dicho organismo funciona bajo los más puros principios de la moral católica y se denomina «Pensionado Femenino de Santa Teresa».

Necrología

El sábado falleció en esta capital la virtuosa señora doña Concepción Aznar Domenech, que desde hace larga fecha venía sufriendo las dolorosísimas consecuencias que trae consigo una enfermedad.

Su esposo don Pablo Sals, querido amigo nuestro con residencia en Elche, ha experimentado rudo golpe con esta irreparable pérdida.

Acompañamos en el dolor á la familia de la fallecida, al mismo tiempo que les enviamos nuestro más sentido pésame.

Fiestas en Benalúa

En los días 23, 24 y 25 del corriente mes, se celebrarán fiestas en el simpático barrio de Benalúa, organizadas con gran acierto por la Juventud Ba-

naluense, en honor del patrón de este barrio.

El programa de los festejos es atractivo y no dudemos que el Barrio de Benalúa se verá visitadísimo durante los tres días de fiestas.

Programa para mañana

Día 23.—Por la mañana á las seis, Despertá, con disparos de morteretes y pasacalle por la renombrada Banda provincial, como anuncio y principio de fiestas.

A las diez, la comparsa de Cabezudos recorrerá las calles del Barrio, con la dulzaina y tamboril.

Por la tarde á las seis, Cucañas verticales en la plaza Navarro Rodrigo y Carreras pedestres, adjudicándose premios en ambos números.

Por la noche á las nueve y media, concierto por la brillante Banda Municipal e iluminaciones en la plaza antes citada.

Durante los intermedios, elevación de Globos y á las doce se disparará una bonita Palmera de Fuegos artificiales.

Canals y el Puerto

Aun cuando no militamos en la política de este ilustre diputado, no por eso hemos de regalarle nuestro aplauso de buenos alicantinos por su interés y constantes gestiones siempre en beneficio de nuestro puerto y de todo aquello que redunde en beneficio de esta población.

Referente á la construcción del muelle del antepuerto, hace unos días que un amigo del Sr. Canals recibió la siguiente interesante carta:

El Director General
de Obras Públicas

Excmo. Sr. D. Salvador Canals

Mi querido amigo: Me complazco en participar á V. que acabo de firmar las órdenes señalando el día 18 de Julio próximo para celebrar la subasta de las obras de construcción del muelle del antepuerto de Alicante en cuyo asunto me tenía usted manifestado tanto interés.

Muy de veras celebro haberle podido complacer, etc., etc.

Fiesta onomástica

Ayer celebró su fiesta onomástica nuestro queridísimo y respetable amigo, el prestigioso e ilustrado Jefe del Cuerpo facultativo de Estadística de esta provincia D. Luis Gómez de Aranda.

A las muchas felicitaciones recibidas en tan señalado día, reciba la nuestra.

Desencuentro jónamiento

Ayer tarde tuvo lugar en el redonde de nuestra mezquita, el acto de desencharjar los toros que el próximo domingo han de lidiar los diestros Gaona, Bombita y Gallito (Joselito).

El Sr. Parlade ha mandado unos toros muy bien criados, con lo suyo en la cabeza, pero al parecer, demasiado jóvenes.

De los seis hay dos sementales, uno de ellos muy levantado de agujas.

El público podrá admirar el ganado todos los días, desde las seis de la tarde en adelante, en la Plaza de toros.

Tribunales

En Benalúa y en la sección 1.ª se vió en nuestra audiencia un incidente de apelación contra auto de procedimiento del funcionario del Cuerpo de Vigilancia señor Ruiz, á quien se le procesó como en-

cubridor de la muerte anormal del joven Ayala en la calle de Castaños.

El prestigioso y eloquiente abogado don Antonio Martínez Torrejón, informó maravillosamente en justificación de la imprecisión de dicho auto.

El ministerio fiscal, en vista de la brillantez del informe ha mostrado su conformidad á lo manifestado por el Sr. Torrejón, adhiriéndose en un todo á la petición.

No obstante, el señor Guardiola Ortiz, abogado acusador, se opuso á lo informado por el Sr. Torrejón, á quien felicitamos por su ruidoso triunfo jurídico.

Inmoralidades

Los guardias del Cuerpo de Seguridad números 48 y 70 han presentado en la Inspección á Rafael Espí Cabrera, de 23 años, natural de Alcoy, por el motivo de haber cometido actos inmorales en la vía pública.

El Sr. gobernador le impuso 75 pesetas de multa.

Teatro de Verano

El sábado tuvo lugar el debut de la gran compañía ecuestre, gimnástica, dirigida por Mr. J. Rediani.

Acudió numeroso público que salió altamente satisfecho del espectáculo.

Particularmente Mr. Orens con su mula amaestrada, mereció los honores de la repetición, siendo muy celebrados sus difíciles trabajos.

El célebre contorsionista de fama mundial Mr. Romeu, también escuchó sonoros aplausos.

La familia Rediani con sus difíciles trabajos á caballo fué muy aplaudida; en resumen, que por el Teatro de Verano desfilará mucho público, pues todos los números son dignos de verse.

Felicitamos á la empresa P. L. C. por la estupenda adquisición como prólogo de la temporada veraniega.

Para los días

S. Juan y S. Pedro

Participo á la numerosa clientela que he recibido una variada colección de fuegos artificiales, los que expenderé á precios baratísimos.

Tenemos piñas, minatas y buscapiés, á 0'25. pesetas tres docenas.

Ruedecitas de salón, luces de colores, voladores, juncos y buscapiés con trueno á 0'15 pesetas docena.

Puntos de venta: Plaza de Santa Teresa (antiguo hostal de San Antón).

En Villafranqueza Libertad, núm. 25.

Oportunísimo

El vigilante nocturno Tadeo Iborra, ha manifestado en la Inspección de Vigilancia, que esta madrugada observó que unos vecinos del barrio en que presta sus servicios, como vigilante, se encontraban disputando caloradamente y al oír un ruido como si abrieran una nave, se aproximó al grupo cacheando á uno de los contendientes llamado Enrique Martínez y encontrándole una navaja, se la abrió en el bolsillo.

Escándalo

Los vigilantes Candela y Pérez han presentado en la Inspección á Francisco Cortés Domenech, por haber promovido escándalo en la cervetería «Mesón Doré» establecida en la calle Mayor.

Clinica del

Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

Especialista en ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Antiguo alumno de los clínicos de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 a 12, todos los días. Calle Farandé, 34, pta. Archa. Alicante

Cuerpo de correos

Couvocatoria para 783 plazas de 1.500 ptas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS — — — — —

HONORARIOS MÓDICOS — — — — —

Programas y libros para toda preparación. Demas detalles pídanse al director.

ACADEMIA EXCLUSIVAMENTE — — — — —

POSTAL — — — — —

San Nicolás, 24. pta. Archa. Alicante

Academia de corte parisien

Dirigida por la profesora doña María López. Antigua y acreditada Academia de doña Alfonso Guardado. Enseñanza completa en corte, coser y confecciónar toda clase de ropa. Precios sumamente económicos. Se venden maniquíes, figurines y patrones á la medida.

Calle de Rambla, núm. 15. 1º.—ALICANTE.

Doctor Navarro

Especialista en enfermedades de la garganta, Nariz, Oídos y Ojos.

Horas de consulta: De 11 a 1 y 3 a 5. Calle Fernández Ferrer E. 1º.

Almacén

S. a. a. que se establece en la calle del Doctor J. A. n.º 12 (Barrio Benítez). Darán razón: Mayo, 51.—Alicante.

Almorranas

Su curación segura, tanto si son excesivas como interosas o sangrientas, con el infalible

Glicúrea Reus

Precio del estuche con cápsula, á pesetas 75. En las principales farmacias y dráguerías.—Depósito, Centro Farmacéutico, calle Bailén, núm. 14, Alicante, y Sociedad alicantina Manegai, en Alcoy, Doctor Messier.

Estufa-fuente Colosal

SON LOS REGALOS que hace á sus amantes el favor de sus favorecedores.

La Triple Aduaneta

FALCÓN

Méndez Núñez, 51.—Alicante. Todas los meses se hará un sorteo y la Isla que resulte agraciada, se la entregará gratis á todo cliente que compre en ese día, la misma cantidad que indique el tazón, en géneros de su gusto.

Moltó y Varela (S. en G.)

MAYOR, 5.—ALICANTE

Gran centro en tejidos y novedades para señoras, caballeros y niños.

Sodexia, Janexia, fantasias, géneros de punto. Gran surtido en driles para trajes de esbalizos. Géneros blancos.

Todo el mundo

debe comprarlo á Domingo Tudela, Méndez Núñez 11, que con el solo fin de acordizar su nuevo establecimiento vende los artículos á cualquier precio.

Pielaría, Sastrería y Sombrería, se está en existencia.

R I ÑA

Manuel Bat Fuster de 33 años de edad y otro individuo promovieron en la Plaza del Mercado un fuerte escándalo que acabó en riña, resultando el Manuel con varias erosiones diseminadas en la cara y dorso de ambas manos, de las que fué curado en la Casa de Socorro.

Del hecho se ha dado conocimiento al Juzgado Municipal.

Agregido

En la Casa de Socorro ha sido curado de una herida contusa en la parte superior de la región frontal, el joven Juan Rizo Giner, de 7 años, que habita en la calle de San Juan número 35, que fué agredido por un desconocido.

El Juzgado se encargará de resolver el asunto.

Un salvaje

La mujer Cándida Román Santamaría fué víctima de la poca educación de un jovencito vendedor del Mercado.

El caso es que esta mujer estuvo el sábado en la plaza y al preguntar a uno de los vendedores el precio de un artículo pretendió regatear; cosa tan corriente enfureció al vendedor que dió un golpe en el brazo a la mujer, siendo asistida en la Casa de Socorro, donde, afortunadamente, sólo se le apreció el dolor propio de la brusquedad del golpe.

Protestamos de este hecho incierto que pone sobre el tapete la penuria de buenas formas que gozan algunos sujetos.

Enfermo

Después de practicarle una difícil operación quirúrgica se encuentra casi restablecido D. Ramón Portal de Porta, persona conocidísima en la buena sociedad madrileña.

Celebramos infinito el total alivio del respetable enfermo.

Sustracción

Ayer se presentó en el retén de Vigilancia del Muelle, el doctor don José Lázaro, hospedado en el hotel Samper manifestando que en ocasión de encontrarse bañando en el balneario titulado «La Alianza», le fué sustraído de dentro de la referida cajeta un reloj de plata una cadena de plata sencilla, una sortija de oro y cincuenta pesetas en plata.

Se dió cuenta al Juzgado de Instrucción.

De las averiguaciones practicadas por la policía resulta que la sortija sustraída ha sido empeñada ésta misma en la Caja de Ahorros nombre de José Gomiz.

Caricia perfrunta

En la Casa de Socorro ha sido curado el niño de 6 años Salvador Pastor Martínez, que sufrió una erosión en el brazo izquierdo a consecuencias de haber sido mordido por un perro.

Después de curado pasó a su domicilio.

La huelga de los tejedores en Elche

El pasado sábado celebraron una nueva reunión los tejedores huelguistas de la casa Ferrández y Compañía. Esta tuvo lugar en el Teatro Llorente, predominando gran entusiasmo y acordándose proseguir la huelga pacífica.

No obstante esta determinación energética, entre los huelguistas se nota gran malestar y por lo tanto, no tendría nada de particular que de una huelga pacífica tuviésemos que lamentar una huelga anormal.

Láramos la atención de las autoridades para que intervengan en el conflicto y obliguen a los patronos a deponer la actitud intransigente que han adoptado, con grave perjuicio de la industria ilicitana.

La paz conyugal

A requerimientos del pedáneo del barrio 14, los guardias del cuerpo de seguridad núms. 18 y 38, han presentado en la inspección a José Beviá Martínez que maltrató de palabra y obra a su esposa, promoviendo el consiguiente escándalo.

Se ha dado cuenta al juzgado municipal.

Noticias

Todas las misas celebradas esta mañana en la capilla de la Comunión de la Colegiata de San Nicolás, han sido por el alma del que en vida fué perfecto caballero y sabio catedrático de esta Escuela de Comercio, don Antonio Leveroni Morales.

La estudiante joven María Barbié Pérez Stella, ha obtenido el título de maestra normal, alcanzando las notas de sobresaliente durante el curso y en la revisión.

Damos la enhorabuena a tan distinguida señorita hija de nuestro buen amigo don Manuel Barbié, oficial primero de la Tesorería de Hacienda de Alicante.

Cocina Escolar

Comida para mañana día 23.—Habitaciones con carne, arroz y patatas.

Un vaso de vino

En adelante se servirá vino a diario en esta Cocina, gracias a los señores almacenistas que suministran el necesario.

Reciban dichos señores las gracias más expresivas en nombre de los pobres

En la Central de Teléfonos de esta capital se hallan detenidos por no haberse encontrado a sus destinatarios, los siguientes partes telefónicos:

De Barcelona.—Juan Rubíes, Altamira, 10.

De Sevilla.—Francisco Martínez Maldonado, San Fernando, 75.

Casa de Socorro

Guardia para mañana.—Médicos: Don Vicente Seguí y D. Alvaro Gómez. Practicante: D. Deogracias Cova.

Esta semana reaparecerá el semanario «El Cástico», bajo la dirección de nuestro amigo D. Eduardo Rodríguez.

PERDIDA.—La persona que se le ha ya extraviado una cabra puede pasar a recogerla a calle Díaz Moreu, 78 (antes Parroquia) donde se le entregará después que haya demostrado ser su dueño.

En el Conservatorio de Música establecido en la Corte, ha obtenido la nota de sobresaliente al ser examinada de los años 7.º y 8.º la distinguida señorita Benilde Asensi Guillén, aventajada discípula de la profesora doña Emilia Miquel.

Nuestra más cordial enhorabuena a la señorita Benilde y a su profesora doña Emilia que debe de haber experimentado gran satisfacción al conocer el triunfo de una de sus discípulas.

Academia de Derecho

Estudios de la Facultad de Derecho y de Notariado. Preparación para Procuradores judiciales, Oficiales de escribanía, y Secretarios de juzgados municipales.

Lecciones por correspondencia a los señores Alumna de fuera de la capital. Horarios móvicos.

Gerona, 4, 2.º.—Alicante.

Partos

Jeséfa Grau Santamaría, profesora en partos. Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

Sastreras faltan buenas oficinas inútil presentarse no siendo de primera.—Sastrería Durández. Sagasta, 55, 1.º.—Alicante

Compra y venta

de muebles usados.—Zaragoza, 2, bajo, Ramón Agudo.

El Piluhol ::

Es el específico más racional para la conservación del cabello.

Una aplicación cada dos días con una esponja sanea los líquidos que forman la substancia pilosa y en su consecuencia se evita la caída del cabello. Y como a la vez favorece la secreción de las seborreas que los colorean, no es posible que con el empleo del PILUHOL puedan salir las canas. D. Pósito. Droguería Romeo, calle de Raquel Almira.—Alicante.

PLAZA DE TOROS

de Alicante

GRANDIOSA CORRIDA

de toros para el domingo 28 de Junio (Víspera de San Pedro).

Organizada por la Sociedad Anónima TAURINA DE LEVANTE — ESPADAS —

Rodolfo Gaona

Manuel Terres BOMBITA y José Gómez GALLITO

— 6 TOROS 6 — escogidos de la famosa ganadería propiedad de D. Fernando Parlade, vecino de Sevilla.

PRECIOS

(Comprendidos los impuestos)

Entrada general de Sombra	5 pts.
Media entrada de id.	3
Entrada general de sol	3
Media entrada de id.	1'50

Servicio especial de trenes en todas las líneas.

Para más detalles véanse los carteles y programas.

16 Josefina Mendoza y de Arias

nobleza de alejarse del sitio de los recuerdos...

Caía la tarde, el pasaje buscaba su descanso, la bella viajera tendiendo su mano dejó en la mía el encanto de la despedida, yo tuve la fineza de repetirle, lo que motivó la charla, pero ahora en otro tono, con otra idea.

«Qué tienen sus ojos? qué misterio brindan?» y ella, dulce, mimosa tuvo la galanura de responder.

«Qué dicen los de Vd? qué ambicionan? qué esperan?...»

«Amor» dije, sin que el mar robase la hermosa llaneza de la confesión.

«Amor», «amor»... silaveó la viajera... ¿qué lindo nombre?... ¿quién sabe odiarlo?... nadie, ¿verdad señor? nadie...

La blancura del traje perdióse en la alfombrada escalera, al llegar al final una tosecilla seca la hizo palidecer y a mi pensar, tuve un momento de flaqueza, de miseria humana, que mi camaranchón de tercera

De un alma emigrante 13

contemplo al pasaje de cámara a mi sabor, las mecedoras ruedan á compás, el radiotelegrafista comunica con tierra, mis ojos sondean á los que miran.

Una hermosa señora refiere... unas gentiles damitas cantan aires del país varias artistas saltan, inquietas, moviendo al aire las cabelleras cortas, escandalosamente rubias y rizadas, una esbelta lady alza la nieve de sus brazos, y mueve las pulseras con sonido extraño, acaricia su cara el velillo sedoso, y en los ojos garzos queda esa dulce expresión de la raza británica, un guapo mozo parlea trunfesco al oído de morena mujercita, ella ríe, ríe escuchando; y la risa fresca parece evocación de felicidad, de eterna felicidad y ventura.

Hay alguien que rinde, en el último rincón, sola, absolutamente sola, triste y añorante, silueta femenina, deja la cabeza entre las manos, pensativa y medrosa, vista de blanco toda ella,

De enseñanza

En los exámenes de Reválida celebrados en la Normal Superior de Maestras, han obtenido el título elemental con la honrosa nota de sobresaliente, las distinguidas señoritas doña Pilar Rello Herrero y doña María Valle Molleja Espinosa, hija la primera del ilustrado Jefe de la Sección Administrativa de primera enseñanza de esta capital don Francisco y la segunda de los cultos Maestros Nacionales de esta ciudad don Diego y doña Patrocinio.

Reciban nuestra cordial enhorabuena.

Al Rectorado de Valencia, se han remitido las relaciones de Maestros y Maestras que en esta provincia, deben pasar de 625 pesetas á 1.000.

Se ha recibido en la Normal de Maestros, el título Superior á favor del Maestro de Sección de la Graduada «Joaquín Costa» don Pedro Juan Horrach Puig.

El lunes 22 á las ocho de la mañana, empezarán en la Normal de Maestros los ejercicios de Reválida elemental y superior.

Por reciente disposición está dispuesto que durante el mes de Agosto se cierren las escuelas privadas.

Se anuncian 4 oposición en Madrid Escuelas Nacionales con 2.500 pesetas y cuatro con 2.000.

Podrán tomar parte en éstas, las maestras nacionales que sin limitación de derechos figuran en el escalafón.

Los vinos al extranjero

Cuando se crea resuelta la cuestión de los vinos españoles en los mercados alemanes, se ha recibido un telegrama de Berlín, que dice lo siguiente:

«A petición de varios Estados

de Alemania del Norte, el Consejo Federal votará en bicisimpo plazo la reforma a encalarla, elevando mucho los derechos de entrada de los vinos extranjeros.

La reforma no afecta al splita de la Constitución, y para aprobarla se necesitan sólo 14 votos».

Creamos que los exportadores de vinos españoles procurarán conjurar el conflicto que representa para la producción vinícola la pérdida de aquellos importantes mercados.

NOTICIAS

Ha pasado á mejor vida el argelical niño Pepito Villanueva, hijo de nuestro estimado amigo el ilustrado Director de la Graduada nacional «Joaquín Costa» de esta ciudad.

La manifestación que acompañó al pequeño difunto á su última morada probó una vez más, las simpatías de que goza el Sr. Villanueva y distinguida familia.

Reciba nuestro pésame

Ha quedado disuelta la sociedad que tenían constituida en Alicante los profesores de orquesta, denominada «Montejo Musical».

En el Gobierno civil ha presentado una instancia don José Parra Espí, solicitando autorización para publicar una «Hoja Taurina», dedicada exclusivamente á la propaganda de las corridas de toros que se celebran en esta capital, la cual se repartirá gratis.

El Candado de Bronce

Gran surtido en Ferrería, Quincalla y Rería de Cocina, Antonio Iborra.— Méndez Núñez, 14, Alicante.

de Alemania del Norte, el Consejo Federal votará en bicisimpo plazo la reforma a encalarla, elevando mucho los derechos de entrada de los vinos extranjeros.

un trozo de tierra superior de nuevo tabullos á 100 metros de la carretera y traeña de la cruz de piedra junta á la casa del párroco y con cascos de carruajes para entradas y salidas.

Mas detalles, los dará el estanquero de Villafranqueza.



Todas las mañanas á las ocho, hasta el día 5 de Julio próximo inclusive, se celebrarán Misa Gregorianas, durante las que se rezará el

SANTO ROSARIO

en la Capilla de la Comunión de la Insigne Iglesia Colegial de San Nicolás en sufragio del alma de la señora

Doña Luisa Laussat Y CHRISTIENIU

VIUDA DE LEACH

La familia ruega en caridad á sus amigos s- sirvan asistir á alguno de estos actos religiosos.

Los domingos y días festivos la Misa se dirá á las siete y media en el Itar Mayor.

Detenido

Castalla.—La guardia civil de este pueblo ha detenido a un individuo llamado Andrés Brotóns Molina, de 18 años de edad, el cual resulta ser el autor de un robo de 300 pesetas efectuado en la mañana del dia 14 del actual en la casa denominada «La Vereda» del término municipal de Yecla.

Al ser detenido se le han ocupado 225 pesetas en billetes procedente del robo y varios objetos.

Dicho sujeto ha quedado a disposición del Juzgado de Yecla.

APERITIVO - TÓNICO RECONSTITUYENTE para la curación de la Inapetencia, Anemia, Clorosis, Falta de Fuerzas, Desnutrición, Colores pálidos, Baquexia, Palúdica, etc.

FOSFO-FERROL ESPINAR
(Registrado) 4 pesetas botella

Da sabor agradable tolerado por las personas más delicadas de paladar.

Exclusivo para la venta al por mayor en la provincia de Alicante don Ramón Romero y señores Piñol hermanos.

Venta farmacia y droguería.

Participamos al público en general que en el establecimiento de tejidos LA ESTRELLA, plaza de Castellón, 3 y 5, de nuestro amigo Mora, se ha recibido un extenso surtido en géneros para la presente temporada, señoras colecciones de lencería, batistas y demás géneros para señoras; en pañería también hay ricas colecciones de lo último fabricado.

Diabéticos

Duración radical de la Diabetes (orina dulce) por el ANTIDIABÉTICO del Doctor Aguiló, garantizando su curación al 95% de casos, y sus resultados se comprueban por el análisis de la Orina.— De venta en todas las farmacias.

Solo por 15 días

Liquidación, por cesación de comercio de todos los géneros del establecimiento de Perfumería titulada «La Oriental» situada en la Calle de Cestafio número 17.

Hay gran surtido de perfumería del país y extranjero y como especialidad productos que, «sin ser colorantes», hermosos el útil, los labios y las uñas; cepillos para la ropa; cabeza, diestra y uñas; tijeras de todas clases; navajas, máquinas y brochas para la barba; pinceles, tarjetas y bolígrafos; cabas para viaje; cadenas de reloj; pulseras y medallas mejores que de oro; malillas y cocha de cabello de primera calidad; novedades; objetos para señoras y artículos para corsés así como también corsés confeccionados de todos los tamaños aun los más extraordinarios. Todo baratísimo.

Se traspasa el local de la Perfumería y se venden anaqueles, mostradores, escaparate, escritorio y demás enseres.

Liquidación de calzado

A precios baratísimos, se vende Estantería, Caja de caudales, incobrable y un gran cristal para escaparate. Plaza del Teatro, 7, Zapatería.

Tarjetas de visita

Se hacen 4x6 mas pesada en adelante el diseño, en esta imprenta

Espectáculos

Salón Moderno
Sociedad de cinematógrafos desde la noche en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Cine-Park

En este cómodo Salón se exhiben películas hermosísimas.

Sección permanente todas las noches.

Preferencia, 20 céntimos.

Entrada general 5 céntimos.

Imp. Hijos de J. García
Plaza de Chapi, 5.—Alicante

14 Josefina Mendoza y de Arias

una túnica luminosa, que la semeja á cosa impalpable; voy acercándome; su cara es linda como flor rara, los ojos negros profundos, la boca chiquita, el cuello fino como magnolia, me acerco más... ha vuelto la cabeza, interrogante fijase en mi...

¿Qué tienen sus ojos? digo audaz queriendo escuchar su voz; ella se ha sonrojado y con melodía ha respondido sin mirarme.

«Pena?... mi alma meridional ha soñado una mujercita así, y escuchando la respuesta, gorra en mano inclinóme ceremonioso, y replicó:

«Soy español señorita, en mi patria cuando una mujer sufre ó llora, el hombre hace lo imposible por brindarla la felicidad».

Ella ha paseado al fin sus divinos ojos, el velo de las pestanas alzárse y ha dicho convencida.

«Conozco las costumbres por ser mías, gracias señor, mi pena no puede acabar nunca, dejo mi patria, mis

afecciones, y vengo acá, no sé á qué... no sé... no lo sabré nunca, hay una herida siempre abierta en mi alma, por sanar de una vez huyo del Cielo donde nací, vengo aquí como pude ir allá, sobrábame el oro, vi un barco que alejaba ensueños y á él me acogí; júzgueme como quiera, llámeme como desee... Gloria Margot, Kety, Luz, May... mañana no nos veremos más, tal vez sí, quién sabrá la suerte de ambos? tres días en Habana, ocho en el interior, quince en Norte América... lejos, siempre lejos, ahogando mi pesadilla en risas locas, en eternas risas»...

Oyendo el dulce encanto de la voz querida, veía como se operaba en mí el brusco vaivén, de un cariño salvaje, leyendo el fondo de su alma supo ese algo que son celos, aquella figurina adorable soñó un amor imposible, había amado, cayó á tierra el ídolo, y antes de pisar los despojos tuvo la